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先
日
、
演
奏
会
が
あ
り
、
出
演
し

ま
し
た
。
私
が
お
世
話
に
な

っ
て
い

る
楽
団
は
右
京
区
を
中
心
に
活
動
す

る
市
民
バ
ン
ド
で
、
１
９
歳
～
６
０

歳
の
幅
広
い
メ
ン
バ
ー
で
構
成
さ
れ

て
い
ま
す
。
２
０
、
３
０
代
の
方
が

多
く
、
娘
と
同
じ
ぐ
ら
い
の
方
々
と

一
緒
に
合
奏
し
て
い
ま
す
。
共
通
点

は
音
楽
が
大
好
き
と

い
う

こ
と
で

す
。

「ゴ
ジ
ラ
フ
ァ
ン
タ
ジ
ー
」
の

曲
紹
介
が
印
象
的
で
し
た
。

「人
知

れ
ず
、
海
底
奥
深
く
に
生
息
し
て
い

た
恐
竜
の
生
き
残
り
が
核
兵
器
保
有

国
の
相
次
ぐ
原
水
爆
核
実
験
の
影
響

を
受
け
、
５
０

ｍ
怪
獣
と
な

っ
た
の

が
ゴ
ジ
ラ
で
、
曲
の
中
盤
で
は
、
人

類
の
敵
と
し
て
攻
撃
さ
れ
、
地
面
に

向
か

っ
て
火
炎
を
吹
き
、
怒
り
や
悲

し
み
を
激
し
く
ぶ

つ
け
る
悲
し
く
も

切
な

い

コ
ー
ラ

ス
と
な

っ
て
い
ま

す
」
ま
た
、
ぜ
ひ
演
奏
し
た
い
な
と

思
う
曲
で
し
た
。 

玉本なるみ 
こんにちは 

です 

日本共産党市会議員 ＜議会報告＞ 

ホームページを開設しています。ぜひ、ご覧下さい。http://tamamoto-narumi.jp/ 

連絡先：日本共産党北地区委員会  ☎075‐432‐3261         2017年２月②号 

つぶやき：韓国事情  大宮地域の日本共産党の集い

に、日本に留学されている韓国の男性から、韓国の福祉や政

治についてお聴きする機会がありました。日本と似かよって

いることもありましたが、印象に残ったのが、「奨学金」に

ついてです。学費の高さは日本と同じですが、韓国では返さ

なくてよい給付制なので、「奨学金を返す」という話を聞

き、意味が分からなかったとのこと。徴兵制については、学

生時代に休学して義務を果たしたとのことでしたが、リアル

に訓練の話を聞くとやっぱり怖いし、結構、過酷な環境でつ

らかったとのこと。日本には絶対導入したくないと思いまし

た。赤旗新聞を読んでいただいており、「政治を変えるのは

皆さんの運動が大事。頑張ってくださいと激励されました。 

＜議会報告＞ 
2017年度予算市会が始まりました。（2/22 ～3／24） 

予算の特徴：市税収入、国からの交付金は減っており、厳し

い財政であるのに、美術館に100億円、市庁舎350億円、第一

市場600億円、芸大移転300億円に加えて、リニア、北陸新幹

線、堀川地下バイパストンネルなど、大型事業を推進 

・敬老乗車証は29年度の更新も、これまで通りの制度のまま 

北区に関係する予算 
・北消防署の移転整備  5,500万円 

           （基本設計費、環境衛生調査費用） 

・大宮交通公園のあり方検討 500万円（委託費）  

・道路特別整備 京都京北線（弁ヶ淵） ・北山橋 耐震補強 

・北区民まちづくり提案支援事業 791万円 等 

必死でクラリネットを吹く玉本なるみ 

子どもの貧困の深刻さを告発                                                                

-         NHKスペシャル 「見えない貧困」 

 一見、子どもたちの様子を見ていたら、気がつかない

貧困の暮らしの実態が全国各地で実施された貧困調査

で、見えてきました。 調査の取り方や評価の仕方が自治

体によって違います。今回、番組で取り上げられたの

は、大阪市や東京都大田区、千葉県などです。特徴は保

護者だけでなく、子ども達自身に聞いていることです。    

子どもが持っているものや経験などに着眼し、剥奪され

ているものや体験などに対して、評価していることは重

要だと思います。子どもが、忙しく働きイライラする親

の状況を目の当たりにし、自らの未来に希望が持てな

い、自信が持てないと語る場面では涙が出ました。高い

大学の学費は奨学金を借りるにしても、教育ローンも借

りないと入学金が払えない説明を先生から聞き、落胆す

る女子生徒の「嫌だ、もう嫌だ」という嘆きに胸が苦し

くなりました。 

 根源にあるのは、親の不安定かつ長時間の働き方、給

料や社会保障の低さがあります。 京都市も調査はしまし

たが、子ども自身には調査はしていません。今年度末に

は貧困対策の計画を策定する予定です。しっかりと議論

していきたいと思います。 

2月12日、NHKスペシャル「見えない貧困」の放映から 

年金受給資格期間短縮が実現 
年金の掛け金は25年かけないと、受給されませんでしたが、

長年の運動の成果で、10年に短縮されることになりました。

掛け年数が足りず、年金が受給されな

かたった方に、2月から通知が郵送さ

れ、3月申請、9月分から支給（振り込

みは10月）となります。引き続き、暮

らしが成り立つ最低年金の保障を求め

て、運動を強めていきましょう！ 



                            


